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　９月はロータリーの友月間です。
ロータリーの友は1952年に日本の
ロータリーが２地区に分割された際
に、お互いの地区のことを知るために
発行されたそうです。

　私たち雑誌委員会の役割は、多くの会員にロータリー
の友を見ていただき、日本や世界のロータリアンの活動
記事を読んで興味を持っていただくことだと思います。
　本日はロータリーの友の編集にも関わられた村井ＰＧ
に「ロータリーの友と 私と ひとり言」と題して卓話を
していただきます。

　私は、2019年の７月から１年間
ロータリーの友事務所の理事を務めて
いました。また、同じく2019年の９
月から１年間ロータリーの友委員会の
顧問も務めていました。ロータリーの

友事務所は一般社団法人で、ロータリーの友の発行、運
営、配布、財務を行っています。また、ロータリーの友
委員会はロータリーの組織で、仕事はガバナーに対して
ロータリーの友の発行についての責任を負うことです。
　今年度のロータリーの友の表紙は、障害者アートシ
リーズとなっております。是非ご覧ください。また、
「ロータリーの友」雑誌の名称は、第 2 回準備会におい
て遠藤健三氏により提案され、決定したことを石川パス
トガバナーより伺ったことがあります。柏原孫左衛門氏
が、おつまみの「ビールの友」からヒントを得たのでは
ないかと発言し、会議参加者一同を大いに沸かせたとい
うエピソードも耳にしたことがあります。遠藤氏自身は
後に、月刊誌「主婦の友」の名前を参考に考案したと述
べており、これが定説となっています。
　ロータリーの友の価格は、1962年までは100円、
1974年までは110円、2022年までは200円、現在は税込
み275円となっています。これだけの情報が載っていて
275円は私は安いと思います。ロータリーの友の収入源
は購読費用と広告ですが、発行部数が多いからできるこ
となのかと思います。その発行部数ですが、日本は８万
５千600部、一番多いのはインドやネパール、スリラン
カで約13万２千部となっています。
　私が入会した頃のロータリーの友は、投稿記事の「友
愛の広場」や、各クラブの例会で良かった卓話を掲載す
る「卓話の泉」の内容が多く掲載されていました。その
ため、卓話の泉は各クラブの会長挨拶のネタにも使われ
ていました。また、クラブの奉仕委員長は昨年度のロー
タリーの友と特集を参考に月間の内容を決めていまし
た。広告も多く、ゴルフ道具のカタログや肖像画や胸像
製作、学生会館の案内、旅行の案内など様々でした。
　ロータリーの友の中で私のお気に入りの記事は「エバ
ンストンだより」です。これは、今後の国際大会の開催
地やポリオの感染者数、ＲＩの動きが分かります。他に
は「声」というロータリーの友を読んだ短い感想文が掲
載されている記事です。読み飛ばした面白い記事を読み
返せます。また「私の１冊」では、ロータリアンが紹介

卓話「ロータリーの友と 私と ひとり言」村井 總一郎 ＰＧ

第８回（通算3597回）2024年９月５日

ロータリーの友月間にちなんで
「ロータリーの友と 私と ひとり言」

主旨説明 中村 典司 雑誌委員長

　先ほど、私の兄の佐藤脩次の所へ
行ってきました。退会の挨拶もせずに
辞めてしまいましたが、彼はロータ
リーをこよなく愛しています。皆さま
には「これからも良いロータリーライ

フを過ごすように」と言う言葉を預かってきました。

　前年度は31名の方が100％出席されました。おめでと
うございます。それでは、100％出席を39回達成された
青木公貞会員に代表としてご挨拶をしていただきます。

100％出席者発表 杉田 洋 前年度出席委員会委員長

100%出席者代表挨拶 青木 公貞 会員

雑誌委員会担当

する本を知ることができます。
　ロータリーの友の読みどころについて、良い機会なの
で担当になった際はしっかりと読んでください。自分の
感性で、良いと思った記事だけを目星をつけて紹介すれ
ばよいと思います。また、同じクラブの会員の記事が掲
載していれば紹介しましょう。難しいことは会員歴の浅
い方には無理だと思いますが、理解しようとする努力は
していただきたいと思います。ロータリーの友には会員
として必要な記事が掲載されているので是非読んでいた
だきたいと思います。
　ロータリーの友にはWeb版もあります。Web版だけ
になってしまえば、読まれなくなるというデメリットを
感じますが、昔の記事もアーカイブで読めます。これは
事務局を置かないクラブにはありがたいことです。
　ロータリーの友は私にとって毎月の楽しみです。情報
満載の雑誌ですので、一つだけでも楽しみな記事を見つ
け、それを毎月読むだけでも良いです。とにかく楽しん
で読んでいただきたいと思います。

- 1 -



■中村典司雑誌委員長、本日の例会を宜しくお願い致しま
す。村井總一郎ＰＧの卓話を楽しみにしています

　紅林 友昭 会長　青木 良浩 幹事
■新会員の清田さん、二村さんのご入会を心より歓迎いたし
ます　　紅林 友昭 会長　青木 良浩 幹事

■新会員清田利也さんの紹介をさせていただきました
　山口 進 会員
■新会員二村和男さんの紹介をさせていただきました
　松井 和彦 会員
■瀬戸北ＲＣから来ました。宜しくお願い致します
　稲葉 華代 会員
■稲葉華代さんをビジターにお誘いしました
　中村 典司 会員
■本日、青木幹事の代理を務めさせていただきます
　山本 貴浩 副幹事
■100％出席者の発表をさせていただきました
　杉田 洋 前年度出席委員会委員長
■昨年度の100％出席者代表のご挨拶をさせて頂きました
　青木 公貞 会員
■本日の例会を担当させていただきます
　中村 典司 雑誌委員長
■本日、ロータリーの友の卓話をさせていただきます
　村井 總一郎 ＰＧ
■ポリオの寄付に回らさせていただきました（８月22日）
   福井 敬 ロータリー財団委員長
■創立75周年記念事業のＰＲをさせていただきました
　伊藤 恭三 社会奉仕委員長
■８月23日に豊橋市長訪問し、創立75周年記念事業として牛
川の渡し案内看板とＡＥＤを贈呈しました

　紅林 友昭 会長　青木 良浩 幹事
　佐々木 利政 創立75周年記念実行委員長
　佐藤 裕彦 副実行委員長   大塩 啓太郎 記念事業推進リーダー
　久保田 充三 実行委員　植村 忠慶 実行委員
■一昨年のタイ訪問時に結んだミサンガが切れました
　伊藤 健一 会員
■伊藤健一を囲む会を開催させていただきました。ありがと
うございました　　伊藤 健一 会員

■市会議員を目指す「伊藤健一君を囲む会」の乾杯の発声を
いたしました　　宮田 正人 会員

■娘、疋田景子が東愛知新聞に「笑顔が作る豊かな人生」と 
いうテーマで掲載されました　　冨田 佳央 会員

■元会員の松本孝一さんのご息女花林さんと東出昌大さんと  
ご結婚を祝って

　紅林 友昭 会長　岡田 直樹 副会長　宮田 正人　西田 元彦
　伊藤 健一　各会員　　　　　　　　　　　　　   （順不同)

事務局：豊橋市花田町石塚42-1  豊橋商工会議所内

宮田 正人 ニコニコ委員ニコニコBOX

写真・音声の視聴はこちらから▶

１．新会員の所属委員会をお知らせします。
　　　清田利也会員　クラブ運営委員会、親睦活動委員会
　　　二村和男会員　クラブ運営委員会、親睦活動委員会
２．ロータリーマガジンが届いています。
３．例会終了後に４階グリーンルームにて理事会を開催します。

幹事報告 山本 貴浩 副幹事

８月22日のガバナー公式訪問例会で集まりましたポリオ寄付
63,000円は全額ロータリー財団に送金させていただきます。

会長報告

松井 章悟 会員（９月１日生） 河合 勝男 会員（９月１日生）
髙須 博久 会員（９月５日生） 柴田 宏巳 会員（９月２日生）
紅林 友昭 会員（９月11日生） 神野 吾郎 会員（８月29日生）
山本 貴浩 会員（９月１日生） 高橋 豊彦 会員（９月８日生）
牧野 栄子 さん（９月５日生）

お誕生日おめでとうございます

河合 勝男 出席委員出席報告
当日出席者 76名
総会員数 108名

計算会員数　94名中18名欠席
出席率  80.85%

ソングリーダー 宮本 順子 会員歌
「君が代」「それでこそロータリー」
本日のゲスト
米山奨学生　ブレンテグシ エンフバヤスガラン さん
本日のビジター
瀬戸北ＲＣ　稲葉 華代 会員

　私は今まで２回ロータリーの友に投稿しましたが、投
稿は自らの意志ではありませんでした。私が親睦活動委
員長を務めた2007-08年度は、豊橋ＲＣ初の女性会長の
石川百代会長年度です。その年度は、ロータリーの友へ
の投稿に非常に熱心な雑誌委員長さんで「初の女性会長
のもとで開催される親睦行事の事をロータリーの友に投
稿してみてください」とお願いされました。何とかロー
タリーの友に自分の記事を載せたい一心で文章を書きま
した。書き上げた原稿を雑誌委員長にメールで送ると、
文章の手直しに力を貸してくれました。しかし、２ケ月
経っても、その翌月も私の記事が友に掲載されることは
ありませんでした。その後もう１回別の親睦行事で再ト
ライをしましたが、文章力のない私の拙文はついに一度
も掲載されることはありませんでした。
　皆さんもどんな内容でも構わないのでロータリーの友
に投稿してみてはいかがですか。２、３ケ月ハラハラド
キドキを体験するのも良いのではないでしょうか。

紅林 友昭 会長会長挨拶

入会式

　1969年生まれの54歳で、６月に綜合警備保障豊橋支
社の支社長に着任されました。愛知県尾張旭市出身で、
趣味は釣りとスポーツ観戦と旅行だそうです。

推薦者　山口 進 会員新会員紹介

　会員の皆さまと協力して多くの人に奉
仕を行い、高潔な気持ちを持ってロータ
リー活動に邁進していく所存ですので、
ご指導ご鞭撻の程お願いいたします。

清田 利也 会員新会員挨拶

　二村さんは、大垣共立銀行の豊橋支店長として着任さ
れました。昭和51年生まれの47歳です。趣味は、海で
の船釣り、ゴルフ、マラソンだそうです。

推薦者　松井 和彦 会員新会員紹介

　まだまだ不慣れな点もありますが、皆
さまに教えていただきながら一生懸命活
動に参加させていただきたいと思ってい
ますので、よろしくお願いいたします。

二村 和男 会員新会員挨拶

　お仕事との両立を図りながら毎週の例会に出席してい
ただき、所属した委員会での活動に積極的に参加してい
ただくことを期待しています。

紅林 友昭 会長歓迎の言葉

９月12日（木）社会奉仕について

例会予定

次回のプログラム

●９月19日（木）休会
●９月26日（木）フォーラム「社会奉仕」（夜間）
●10月３日（木）米山月間にちなんで
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